

二学期後半開始集会あいさつ

新年あけましておめでとうございます。

冬休みが明け、今日から2学期後半のスタートです。今年の12月まで西原東中学校の生徒会長を務めさせていただきます、田中煌洋です。どうぞよろしくお願いいたします。

西原東中学校の大黒柱である3年生が、進路を決定し中学校を卒業する節目の年となりました。「受検は団体戦」だと聞きます。残りわずかな学級との時間を大切に過ごしながら目標達成に向けて頑張ってください。年末の前期終了集会で、私たち1、2年生は「どんな自分になりたいのか」考え、次の学年に上がる準備をするように先輩から託されました。その思いをしっかりと受けとめ、私たちも残り少ない今の仲間と有意義な時間を過ごせるように取り組みましょう。

私は、生徒会長として「私たちの学校をより良く、みんなが楽しめる学校づくり」を意識して一つ一つの行事、取り組みを「全力」でやりきります。今までの反省点や改善点を行事に反映させ、みなさんが楽しめる学校づくりを頑張ります!!

そして、この西原東中学校を生徒会である全校生徒のみなさんと、もっともっと盛り上げて、活発な生徒会活動の伝統をよりよく発展させたいと考えています。そのために、協力と意見をお願いします。

2学期後半もどうぞよろしくお願いいたします。

西原東中学校生徒会代表

田中煌洋

